
El Cine de Verano en Quintanar vuelve a ser todo un éxito de afluencia - Manchainformación
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María del Carmen Vallejo, Concejal de Cultura, agradecía” la buena acogida que ha tenido este
año nuestro Cine de Verano” tomando nota para que se ...

Leer más: Google Alert - Cine Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://manchainformacion.com/el-cine-de-verano-en-quintanar-vuelve-a-ser-todo-un-exito-de-afluencia/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjYyMDJhNzg0MzJmNmMxM2I6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AOvVaw1oDJPZz4qpRL7xiOfhViyw

